

HIJA DE STRAUSS. Munich, Alemania Occidental, Oct. 17 (AP). Escena de la boda hoy, de Monika Strauss, hija del jefe de estado bávaro alemán, Franz-Josef Strauss; se casó con Michael Hohlmeier, en la oficina del registro civil de Munich, a la derecha, la esposa de Strauss, Marianne

Ingleses temen invasión española en Gibraltar

Londres, octubre 17 (UPI). Gran Bretaña for-taleció sus tropas en la co-lonia de Gibraltar ante el lonia de Gibraitar ante el temor de que la inestabilidad política en España pudiera "encender" una invasión como ocurrió en las
Islas Malvinas, informó
hoy el Sunday Times.
El Ministerio de Defensa
británico dijo hoy que en-

vió tropas adicionales a Gibraltar, en las costas del sur de España, pero negó sur de Espana, pero nego que estuviera precupado por una supuesta invasión como lo señaló el "Times". Según el "Sunday Ti-mes" existe preocupación de una invasión debido a la

posibilidad de un golpe de estado militar en España

Pasa a la página 44

E.U. sanciona entidades que excluyan a Israel

Washington, octubre 17 (UPI). Estados Unidos anunció hoy que suspendió sus contribuciones finan-cieras a la Administración Internacional de Energia
Atómica y previno que
hará lo mismo con cualquier otro organismo de las
Naciones Unidas que
excluya a Israel.

El secretario de Estado George Shultz advirtió que Estados unidos el mayor contribuyente individual a la ONU, está dispuesto a retirarse de la Asamblea General de las Naciones

Unidas y suspender el pago de sus cuotas a la organiza-ción mundial si se le niega representación a Israel en ese foro

La acción parece desti-nada a influir en la reunión de la Unión Internacional de Telecomunicaciones en Nairobi, Kenia, cuyos miembros votarán la se-mana próxima sobre una resolución de Argelia para

expulsar a Israel. Estados Unidos "tomará esta acción en otros orga-nismos de las Naciones

Pasa a la página 25 OLP visitará Washington pero no los recibirán

Rabat, octubre 17 (UPI). Una delegación árabe que se deberá reunir con el presidente Ronald Reagan la próxima semana incluirá a un representante de la Or-ganización para la Libera-ción de Palestina, pero la Casa Blanca dijo que la OLP no es bienvenida y no será recibida.

El Ministro marroquí de Relaciones Exteriores M. Hammed Boucetta dijo que la decisión de incluir a la OLP en la delegación árabe se tomó en una breve reunión de los miembros del Comité de los Siete sobre Palestina.

La delegación se deberá reunir con el presidente Reagan el próximo viernes

Reagan el próximo viernes para discutir los planes de paz para el Medio Oriente propuestos por Estados Unidos y la Liga Arabe. En Washington, la Casa Blanca reafirmó la política establecida por Estados Unidos de no reunirse con la OLP

'Ningún funcionario norteamericano tiene progra-

mado reunirse con ningún

Pasa a la página 23

Austeridad en Rusia al estancarse producción

Moscú, octubre 17 (UPI). Frente al persistente estancamiento del crecimiento de la producción, el gobierno soviético pidió hoy a la industria que conserve energía ante la proximidad del invierno.

Un comunicado distribuido por la agencia TASS

buido por la agencia TASS dice que deben hacerse esfuerzos extraordinarios pa-ra asegurar la entrega de materiales destinados a proyectos de alta priori-dad, lo que al parecer se réfiere al gasoducto de Siberia a Europa Occidental.

"Se aconseja atención especial a la necesidad de compensar por las faltas de entregas de combus-tibles, metales y otros productos, para empresas, or-ganizaciones y proyuectos de construcción para que puedan continuar en el período del invierno de 1982 a 1983", dice el despacho a 1983", dice el despacho de TASS.

Aunque los suministros de carbón y gas aumenta-ron durante los primeros nueve meses del año, los ministros dicen que la con-

Pasa a la página 30

Nicaragua miente en su propaganda: Honduras

Tegucigalpa, Oct. 17 (AP). Honduras acusó hoy a Nicaragua de agudizar las tensiones en América Central y de utilizar la mentira como medio propagandístico para restar mérito a las gestiones del presidente Roberto Suazo Córdova para preservar la paz en América Central.
El gobierno dijo en una declaración pública que Suazo Córdova obtuvo el apoyo del 82 por ciento de los hondureños en los comicios generales celebrados en noviembre de 1981, "mientras que las autoridades de Nicaragua tras el derrocamiento de Anastasio Somoza, en julio de 1979, el derrocamiento de Anastasio Somoza, en julio de 1979, se comprometieron a dar elecciones libres a su pueblo, sin vislumbrarse por ahora el cumplimiento de esa pa-labra empeñada".



NARCOTRAFICANTES. Miami, Oct. 17 (AP). Un agente de la Oficina Federal de Investigaciones, F.B.I., conduce hoy a 2 narcotraficantes que se cubren la cara para no ser identificados. El arresto es parte de la campaña realizada en esta ciudad, contra los narcotraficantes y toda clase de malhechores, en una lucha por mejorar la imagen de la ciudad.

4 explosiones nucleares en el Mar Negro

Uppsala, Suecia, octubre 17 (Latin-Reuter). El Insti-tuto Sismológico de la Uni-versidad sueca de Uppsala dijo hoy haber registrado ayer cuatro explosiones inusualmente poderosas en rápida suecsión del Jada so. rápida sucesión del lado so-viético del Mar Negro.

Las explosiones fueron tan fuertes que con seguridad fueron causadas por fi-sión nuclear, afirmó el Ins-

Agregó que nunca antes había registrado esos fenómenos en esa área y que sólo podía especular que los estallidos tenían relaciones con trabajos de construcción. No quedó en claro si las explosiones

Pasa a la página 44

Insuficente es el servicio de salud en México

San Diego, Estados Uni-dos, Oct. 17 (UPI). Las fragmentadas institu-ciones de Salud Pública de México tendrían que aglutinarse si aspiran a cumplir las necesidades sanitarias del país, dijo un experto mexicano en asun-tos de Salud.

tos de Salud.

Daniel López Acuña, profesor de Epidemiologia de la Universidad John Hopkins y socio de la Organización de Salud Panamericana, dijo que sólo el 10 por ciento de la población de México puede afrontar la medicina privada, mientras que el 35 por ciento, depende de las institu-

Pasa a la página 21

En respuesta a acusaciones contra Honduras formuladas ayer en Nueva York por el canciller sandinista Miguel D'Escoto Brockmann ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, el gobierno indicó estar dispuesto a "contraer compromisos serios para restablecer el equilibrio político y la seguridad de la región". D'Escoto Brockmann expresó que Honduras prepara con la ayuda de Estados Unidos una invasión armada a Nicaragua antes de finalizar el año y acusó a este país de prestar su territorio a grupos antisandinistas para efectuar repetidos ataques a posiciones nicaragüenses. En respuesta a acusaciones contra Honduras formula-

Pasa a la página 9

Plan secreto de E.U.A. sobre gasoducto ruso

Nueva York, Oct. 17 (Latin-Reuter). Washing-ton envió un plan secreto a Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia e Italia para el levantamiento de las sanciones estadouni-denses contra el proyecta-do gasoducto soviético a Europa Occidental, dijo hoy el diario "New York

El gobierno de Ronald Reagan impuso la prohibi-ción del suministro de petróleo, equipos y tecno-logía estadounidenses a la logia estadounidenses a la Unión Soviética debido a lo que el presidente considera la participación de Moscú en la declaración de la Ley Marcial en Polonia.
El "New York Times"

dijo que el plan secreto fue

distribuido dos semanas atrás, antes de que las autoridades polacas disol-vieran oficialmente al movimiento sindical indepen-diente Solidaridad.

Agregó que el plan comprometería a los go-biernos europeos a revisar la estrategia occidental frente a la Unión Soviética y que les requeriría deline-ar políticas específicas, tales como lo que podría utili-zarse para hacer variar el comportamiento soviético.

Compañías en Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia e Italia fueron sancionadas por los Esta-dos Unidos por cumplir sus contratos de suministro de

Pasa a la página 30_

Europa alarmada por división OTAN

Nyborg, Dinamarca, Oct. 17 (Latin-Reuter). La Comunidad Europea, alar-mada por una división en la OTAN frente al gasoducto soviético, presionará a Washington para que se reanude urgentemente el diálogo sobre comercio con el Bloque del Este, dijo hoy el Secretario de Relaciones Exteriores británico, Francis

Pym.
Pym dijo además a los periodistas al culminar un encuentro de dos días de los ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad que estaba desalentado por el hecho de que no se continuaran las conganización del Tratado del Atlántico Nor-te (OTAN) iniciadas este mes en Canadá

te (OTAN) iniciadas este mes en Canadá sobre el comercio Este-Oeste.

Los 10 ministros de la Comunidad Económica Europea (CEE) pusieron fin hoy a su encuentro con expresiones de profunda preocupación por la falta de diálogo con los Estados Unidos.

El actual presidente de la CEE, el Ministro de Relaciones Exteriores danés Uffe Ellemann-Jensen, dijo que trataria ese punto inmediatamente con Washington.

Pasa a la página 44



RESCATAN A MOTORISTA. Indianápolis, Oct. 17 (AP). George. Winkleman, de Morristown, Indiana, abre la puerta de este camión que volcó, para rescatar al motoris

ta John Perry, que ha quedado atrapado en la cabina, entretanto 2 hombres luchan para que el fuego que se ha producido en el mo-tor, no lo afecte.